
Verbale assemblea del 17.10.2024

Presenti 8 soci

Comitato: 
Franco  Volpi  presidente,  segretario,  cassiere  ;  Mauro  Iten  vice  presidente  ;  Marcello
Martignoni responsabile del materiale ; Nicolas Brunetti. 
Revisore dei conti: Stefania Monico. 

Stefania  Monico  ha  presentato  il  rapporto  di  revisione  dei  conti.  Un  particolare
ringraziamento a Stefania per il lavoro svolto in modo preciso e professionale.

Stato delle finanze al 30 settembre 2024 CHF 624.30 

Per il 25° anniversario dalla fondazione dell'associazione, si propone di organizzare alcuni
eventi. Ad esempio riproporre la gara sociale di slalom in concomitanza con Sportissima.
Una dimostrazione con eventuale possibilità di offrire delle sessioni di sci o wakeboard, in
concomitanza del SUN-ICE festival al Seven Senses Beach Club. Quest'ultima possibilità
andrà verificata cotattando gli organizzatori. Verrà preparato un programma preliminare di
questi eventi, allo scopo di cercare qualche sponsor. 

Approvati i conti da parte dell’assemblea

Le tasse sociali rimangono invariate: 20 CHF socio ; 30 CHF famiglia ; 40 scuola sci con
link sul sito www.snlm.ch

Proposte per il programma di attività 2025:

• 6 gennaio nodada de la befana
• 5 giugno aperitivo al Wake-Inn Bar presso il  bagno pubblico di Tenero e cena di

inizio stagione al ristorante Lago Maggiore di Tenero
• Maggio o giugno proposta di effettuare una trasferta in una scuola di sport acquatici

KLI di Ravenna (sarà come sempre  svolta solo in caso di iscrizioni)
• Proposta  di  partecipazione  alle  abituali  manifestazioni:  regata  3  ore  di  Ascona,

traversata lago Brissago, triathlon Locarno
• In base alla disponibilità di uno sponsor che copra almeno i costi per la benzina,

verrà deciso se riprendere a partecipare a Sportissima 2025 ; nella stessa data se vi
saranno iscritti si svolgerà la gara di slalom SNLM

• Evento per il 25° SNLM (dettagli da definire)
• 16 ottobre cena e assemblea 2025
• 27 novembre aperitivo di fine anno a Winterland Locarno

L’assemblea 2024 è chiusa.

Le bevande consumate durante  la  cena  e  l’assemblea saranno  come di  consuetudine
offerte dall’associazione.


